

# **América Latina, la región con mayor violencia hacia las mujeres, en paro para protestar**

Atziri Ávila, Desinformémonos

Jueves 20 de octubre de 2016, puesto en línea por [Claudia Casal](#)

18 de octubre de 2016 - [Desinformémonos](#) - El feminicidio de la joven argentina Lucía Pérez, después de que fue drogada con marihuana y cocaína, y de ser violada sexualmente vía vaginal y anal en Mar del Plata, Argentina, conmocionó a la comunidad internacional.

La Fiscal del caso María Isabel Sánchez calificó el delito como una “agresión sexual inhumana”. Se detectaron en la joven de 16 años signos de empalamiento lo que le provocó un paro cardiorrespiratorio.

El feminicidio de Lucía se realizó mientras en Rosario, Argentina miles participaban en el Encuentro Nacional de Mujeres, el cual concluyó el domingo 9 de octubre en medio de represión y criminalización contra las mujeres participantes.

La indignación hizo que al menos 200 mujeres se reunieran en el patio de la sede de Constitución de la Confederación de Trabajadores de la Economía Popular para articular una acción en protesta por el feminicidio de Lucía y la violencia contra las mujeres, pronto la iniciativa se convertiría en una acción regional en Latinoamérica.

“Nos sumamos al llamado que se hace desde Argentina porque en Perú también se está viviendo lo mismo. Ayer 17 de octubre fue encontrado el cuerpo de una mujer en la Playa San Bartolo fue violada y asesinada, en su pierna le dejaron escrito la palabra puta” dijo a Desinformémonos Micaela Tavera Arroyo, artista feminista e integrante del Colectivo Ni una Menos Perú. “Hace dos meses fueron asesinadas una madre y su hija luego de que la madre la defendiera de una violación sexual, sus cuerpos fueron quemados y arrojados a un descampado, esos son los niveles de violencia que estamos viviendo y que no podemos permitir, continuó Tavera Arroyo.

La mayoría de las acciones se realizarán en Lima, la capital de Perú. “Dada la premura hay menos acciones en las regiones y provincias, pero se está convocando para que en los distritos de la periferia las mujeres salgan a las salas penales de los poderes judiciales que hay en cada distrito y hagan plantones en el Poder Judicial, algunas universidades también se unirán al paro y hay diversas acciones que se están organizando desde diferentes espacios y tanto por colectivos como por mujeres independientes pero haciendo eco al llamado de #Todasparamos de Argentina”, concluye la activista.

El llamado al Paro Nacional contra los feminicidios ha hecho eco en diversos países de Latinoamérica, continente en el que según un estudio de la Declaración de Ginebra sobre la violencia armada y el desarrollo, es la región con mayor violencia hacia las mujeres.

como Argentina, Chile, Nicaragua, Perú, Bolivia, Paraguay, El Salvador, Guatemala y México en donde en los últimos días se documentó en feminicidio de Paola ocurrido la madrugada del 30 de septiembre en la colonia Buenavista por un guardia de seguridad; el ataque en la casa de Itzel Durán que derivó en el asesinato de la joven de 19 años en Comitán, Chiapas el 8 de octubre y el feminicidio de la integrante de la Red de Jóvenes Trans, Alessa Flores, activista y trabajadora sexual encontrada muerta en un hotel de calzada de Tlalpan en la Ciudad de México el 13 de octubre con “indicios de estrangulamiento”, además del asesinato de una madre y su hija ocurrido en el estado de México el pasado fin de semana.

El llamado a nivel regional, es impulsado a través de redes sociales por activistas y feministas de la región

para hacer un paro de actividades a las 13: 00 Hrs. y tomar las plazas públicas en marchas o movilizaciones en las que participen hombres y mujeres contra la violencia hacia las mujeres.

---

<https://desinformemonos.org/america-latina-la-region-con-mayor-violencia-hacia-las-mujeres-en-paro-para-protestar/>